## Edle Uhren, erlesener Schmuck: Neue Premiumadresse in Salzburg

Uhren Boutique Bink eröffnet am Alten Markt mit ausgewählten Uhrenmarken und Schmuckkollektionen.

Für Luxus, Eleganz und Präzision steht ein exklusiver Neuzugang in der Salzburger Altstadt: Die Uhren Boutique Bink präsentiert renommierte Weltmarken, die bisher in Salzburg nicht vertreten waren. Dazu zählen Zeitmesser von IWC, Panerai, Hublot, Chopard, TAG Heuer und Baume & Mercier sowie Schmuckstücke von Chopard, Noor, Bron, Yana Nesper, Nanis, Bigli und susajewelry.

Mit dieser Neueröffnung in bester Lage (Alter Markt 3) erweitert das Traditionsunternehmen Uhren Schmollgruber aus Ried im Innkreis sein hochwertiges Angebot. "Wir freuen uns, nun auch in Salzburg den Kundinnen und Kunden feinste Uhrmacherkunst und exquisiten Schmuck in einem stilvollen Ambiente anzubieten", so Joris Bink, Geschäftsführer der Uhren Boutique Bink, Schwiegersohn von Wolfgang und Martina Salhofer (Inhaber Uhren Schmollgruber in Ried).

Infos: www.boutiquebink.com



Uhren Schmollgruber aus Ried erweitert mit der Uhren Boutique Bink in Salzburg sein Angebot, das hochwertige Uhren und edle Schmuckstücke umfasst.

## SAXINGER erweitert Salzburger Standort und verstärkt Team mit Vergaberechtsexpertin

Der im Juni 2024 eröffnete Salzburger Standort von SAXINGER hat sich seither hervorragend entwickelt und wird nun bereits weiter ausgebaut. Neben der Erweiterung der Büroräumlichkeiten verstärkt die renommierte Wirtschaftskanzlei ihr Team mit Dr. Alexandra Mensdorff-Pouilly, einer erfahrenen Expertin für Vergaberecht, die als Salary Partnerin an Bord kommt.

Mit ihrer langjährigen Erfahrung - unter anderem bei einer renommierten Vergaberechtskanzlei - ergänzt Dr. Mensdorff-Pouilly das bestehende Führungsteam um Standortleiter Dominique Schichtle, der sich auf Private Clients sowie IP/IT spezialisiert, und Bernhard Gonaus, der seinen Fokus im Bereich Corporate/M&A hat. Ihr Schwerpunkt im öffentlichen Recht - insbesondere im Vergaberecht - stellt eine wesentliche Bereicherung für das Beratungsspektrum am Standort Salzburg dar. Dr. Mensdorff-Pouilly absolvierte ihr Studium der Rechtswissenschaften in Wien und promovierte mit einer



Team von SAXINGER am Standort in Salzburg: Dr. Alexandra Mensdorff-Pouilly.

Dissertation über die österreichische Privatstiftung und den angelsächsischen Trust. Sie ist seit vielen Jahren als Rechtsanwältin



Führungsteam in Salzburg: Standortleiter Dominique Schichtle (l.) und Bernhard Gonaus.

tätig und bringt eine fundierte Expertise im Vergaberecht mit, die sie in führenden österreichischen Kanzleien erworben hat.

## **Positives JUVE-Ranking**

Erst seit Juni 2024 ist die SAXINGER Rechtsanwalts GmbH in der Getreidegasse 21 in der Stadt Salzburg vertreten. Nach kurzer Zeit ist die Kanzlei bereits im JUVE Regional-Ranking 2025 mit positiver Bewertung gut gestartet. Der deutsche Fachverlag Juve analysiert mit detaillierten Rankings und Bewertungen mehr als 100 Wirtschaftskanzleien in Österreich und ist ein Gradmesser für die Qualität. SAXINGER konzentriert sich in Salzburg vor allem auf die Beratung und Vertretung von Private Clients.

Infos: www.saxinger.com

ANZEIGE.